



Balzola, empresa del Grupo Lantania, logra dos nuevos contratos por valor de 35 millones de euros

La compañía polaca construirá un nuevo edificio para el Tribunal de Apelación de Lodz y un puente en la ciudad de Krasnystaw

Madrid, 26 de septiembre de 2024. Balzola Polska, empresa del Grupo Lantania, ha firmado dos nuevos contratos por valor de 35 millones de euros. La compañía polaca construirá un nuevo edificio para el Tribunal de Apelación de Lodz, un proyecto de 25 millones de euros, al que suma la construcción de un puente sobre el río Wieprz en la ciudad de Krasnystaw, por valor de 10 millones de euros. Con la incorporación de estos dos nuevos proyectos, la cartera de obra en curso de Balzola alcanza ya los 100 millones de euros.

En consorcio con Lantania y la empresa polaca ESB BUD, Balzola ejecutará un complejo para el Tribunal de Apelación de Lodz que estará dotado de tres inmuebles. El primero será un edificio administrativo diseñado en planta rectangular alrededor de un patio, que contará con una planta subterránea y ocho sobre rasante. Un segundo bloque servirá como archivo subterráneo y estará conectado con el edificio de administración. El último inmueble estará ubicado en las inmediaciones del edificio administrativo y será una zona para almacenar residuos sólidos. Está previsto que los trabajos tengan una duración de 42 meses.

El nuevo complejo contará con una superficie de 25.000 m². Balzola construirá un edificio moderno y totalmente accesible, equipado con instalaciones que incluyen sistema de audio y vídeo con videoconferencia. Se creará, además, una sala de vistas amigable, diseñada y adaptada para celebrar audiencias en un entorno que minimice el estrés asociado al papel del testigo o participante en una vista judicial (por ejemplo, un niño). El entorno del tribunal incluirá nueva vegetación y elementos paisajísticos como bancos y parking para bicicletas. La superficie de las zonas verdes prevista es de 2.355 m².

Puente sobre el río Wieprz en Krasnystaw

Balzola construirá un puente sobre el río Wieprz en la ciudad de Krasnystaw, al sureste de Polonia. El ayuntamiento de Krasnystaw ha adjudicado a la compañía un contrato de 10 millones de euros para llevar a cabo una infraestructura clave para mejorar las comunicaciones de la ciudad y de los municipios vecinos. La empresa construirá un puente en arco de hormigón que tendrá una longitud total de 101,93 m con una anchura total de 18,39 m con una calzada única con dos carriles de 3,5 m de ancho. Los trabajos tienen prevista una duración de 30 meses.

Balzola Polska

Balzola Polska forma parte del Grupo Lantania desde 2022. La compañía con sede en Varsovia comenzó su actividad en el año 2008 y desde entonces ha participado en más de 70 proyectos en todo el territorio polaco, trabajos que van desde infraestructuras tranviarias, urbanizaciones







y edificios de equipamiento, a obras viarias. La empresa cuenta con una plantilla de 100 trabajadores y su cifra de negocios alcanza los 60 millones de euros. Balzola dispone de una cartera de obra en curso de 100 millones de euros. Entre sus proyectos destaca la remodelación de la emblemática Plaza Defilad en Varsovia, clave en el desarrollo del nuevo centro de la capital. La incorporación de Balzola a Lantania refuerza el posicionamiento del Grupo en este mercado, ampliando el alcance histórico de las obras de Balzola a las actividades de agua y energía.

Sobre el Grupo Lantania

El Grupo Lantania diseña, construye y gestiona grandes infraestructuras de transporte, edificación, agua y energía. Desarrolla soluciones sostenibles bajo el compromiso de generar un impacto positivo en las comunidades en las que opera. Dispone de una cartera de obra en curso superior a los 700 millones de euros y activos por más de 250 millones de euros. El Grupo está presente en 11 países, cuenta con una plantilla superior a los 1.100 trabajadores y está integrado por siete empresas: Lantania, Lantania Aguas, Traviesas y Prefabricados de Aragón (Typsa), DSV Constructora y Ferroviaria, Gestilar Construcciones, Balzola e Indania. La compañía aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

María Cupeiro maria@stakepr.es 677 39 72 53 STAKEHOLDERS PR

